

Buen fin de semana esquiando

20/03/2017

Salimos el viernes por la tarde en dirección a los Pirineos con 40 alumnos y alumnas de MONDRAGON UNIBERTSITATEA deseando deslizarse por la nieve. Los alumnos/as han venido de todas las facultades: Empresariales, educación, ingeniería y hasta alumnos del programa erasmus. ¡Para alguno de ello era la primera vez que iba a pisar la nieve!.

Nos hemos alojado en pueblo oscense de Villanua y hemos subido a Candanchu a esquiar.

Ha sido un fin de semana perfecto para esquiar. Sol, temperatura templada, sin viento y con gran visibilidad. En cuanto a la nieve, al principio del día estaba un poco dura pero según las laderas iban viendo el sol, se ablandaban. Lo que se conoce como "nieve primavera". En la estación no hemos tenido que hacer apenas cola para coger las telesillas y remontes y por ello, hemos aprovechado muy bien el día.

Hemos esquiado los dos días a tope, hemos conocido a gente nueva, hemos descubierto nuevos sitios...y cansados, pero hemos vuelto muy felices porque la experiencia en la nieve ha sido muy gratificante.

